
Nom, Prénom : .................................................................................................................................

Société : …........................................................................................................................................

Domaine d'activité : ….........................................................................................................................

Email : …...................................................................................... Port. …....................................

Quel est approximativement votre tonnage annuel et type de conditionnement ?

Amont : Vrac Conditionné

Aval : Vrac Conditionné

Utilisez vous le ferroviaire pour vos flux logistiques ?
oui non

Si oui, volume approximatif (en tonnes, en wagons isolés, en trains complets…) Si non, dans le futur?

oui

non

Flux amont Flux aval

Avez-vous des projets en cours en lien avec le ferroviaire ?

études travaux

Entretien, rénovation ITE

Création ITE

Entretien, rénovation moyen d'exécution

Création d'un moyen d'exécution

Autres :…..................................................

Le verdissement de la logistique
Pensez vous pouvoir attirer de nouveaux clients par le ferroviaire ? (multimodalité, décarbonation…)

oui non Remarques : …..............................................................................

Avez-vous des projets en cours sur le verdissement des flottes routières ?

oui non Si oui, sur quels leviers ? :

Nouvelles énergies Optimisation plan de transport Autres : ….........................................

La plénière
Sujets les plus attractifs pour vous ?

Etats des lieux :

Présentation des pistes du CESER Dispositifs existants (AMI, Fret 21, ReMove…) par la DREAL

Présentation du schéma existants (ITE, plateformes combiné…)

Table Ronde :

Intérêts des chargeurs à se rassembler Lien avec vos problématiques / projet en cours

Opportunités au sein d'un club de chargeurs

Commentaires sur ces présentations si vous en avez :

Points positifs / à améliorer sur une prochaine plénière selon vous ? (forme, organisation, contenu…)

Participeriez vous à la prochaine plénière? oui non

Vous engageriez-vous au sein du club de chargeurs Centre Val de Loire ?
oui non

Pourquoi ?

La logistique régionale et vous ?


